



Don Bosco Bildungsanleihe UPS Ecuador 1,7% Euro 2021 - 2027



Beispiele aus der UPS Universitätspraxis

Die Liste der praxisnahen Forschungsprojekte ist sehr lang. Ecuador ist eines der wichtigsten Exportländer für Bananen. Studierende der UPS arbeiten mit anderen privaten und öffentlichen Institutionen zusammen, um biologisch abbaubare Alternativen für die enormen Mengen an Plastik, in die heute Bananen eingepackt werden, zu finden. Ein wichtiger Beitrag zur Reduzierung der Umweltverschmutzung und CO₂-Ausstoß.

Sie planen und implementieren auch Projekte, um es Menschen im Amazonasgebiet zu ermöglichen, Wertschöpfung vor Ort zu generieren und damit der Landflucht entgegenzuwirken. So schafft ein weiteres Projekt kleinbäuerlichen Familienbetrieben und Genossenschaften eine sichere Einnahmequelle, durch die nachhaltige Wertschöpfung von wertvollen Essenzen und Ölen aus Pflanzen im Amazonasgebiet in ihrem angestammten Lebensumfeld.

Dies sind nur zwei von zahlreichen praxisorientierten Forschungsprojekten, an denen die Studierenden der UPS arbeiten. Eine Übersicht der zahlreichen wissenschaftlichen Publikationen und Forschungsprojekten stellt die UPS auf ihrer Homepage vor.

In der praxisorientierten Ausbildung der UPS werden die Studierenden auf die Erfordernisse am Arbeitsmarkt vorbereitet. Mehr denn je ist die moderne Wirtschaft, um in Anbetracht der Herausforderungen der Klimakrise und globalen Pandemie zukunftsfähige Antworten zu geben, die für die lokale Bevölkerung von konkreter Bedeutung sind.



Die Universität UPS: klassische Lehre, Co-Working Spaces und Start-Ups

Auf der Forschungs- und Entwicklungs-Seite der UPS sind alle Informationen zur aktuellen Forschung und den verschiedenen Coworking und Startup Möglichkeiten auf Spanisch dargestellt. Es ist immer wieder beachtlich mit welchen Ideen AbsolventInnen der UPS Unternehmen gründen und einen Beitrag zur Modernisierung der Gesellschaft leisten. ► www.investigacion.ups.edu.ec

Höhere Bildung für alle EcuatorianerInnen ermöglichen

Von Beginn an hat sich die UPS zum Ziel gemacht, auch die ärmsten und am wenigsten privilegierten Studierenden entsprechend ihren Begabungen zu einer ausgezeichneten und leistbaren Ausbildung zu verhelfen. Die Studienkosten der UPS sind im Vergleich zu anderen Universitäten in Ecuador auch für einkommenschwächere Bevölkerungsgruppen leistbar. Ein hochwertiges und großzügiges Sozialprogramm, welches sich besonders den Bedürfnissen der indigenen Bevölkerung widmet, gibt es bereits seit der Gründungszeit der Universität. Sozio-ökonomische Hindernisse für den Erwerb universitärer Bildung werden dadurch abgebaut.





Don Bosco Bildungsanleihe UPS Ecuador 1,7% Euro 2021 - 2027



Die Universität Politécnica Salesiana (UPS) im Internet

Die Universität Politécnica Salesiana (UPS) präsentiert sich auf verschiedensten Seiten im Internet und gibt dort transparent und mit viel Elan an, welche gute Arbeit sie leistet.

Die Forschungsergebnisse der UPS werden regelmäßig in Fachzeitschriften und eigenen Publikationen veröffentlicht

Hauptseite der UPS: www.ups.edu.ec
Englische Version: www.ups.edu.ec/en/

Website: <https://dspace.ups.edu.ec/>



Auf den StartLabs und der Coworking StartUPS Seiten werden Projekte von den Studierenden vorgestellt, die ihr Studium mit unternehmerischen Bestrebungen vereinen und Projekte und Firmen gründen.

www.investigacion.ups.edu.ec/coworking/

www.investigacion.ups.edu.ec/startlabs/
www.facebook.com/watch/?v=500515070914894



Der YouTube Kanal der Universität UPS und die Facebook Seite werden beide sehr oft und mit viel Content bestückt. Viele Videos entstehen durch die Studierenden im Unterricht. Und auch auf der allgemeinen Website der Salesianer Ecuadors finden sich immer wieder Informationen.

YouTube Kanal: [YouTube](https://www.youtube.com/UPSalesianaEc/)
Facebook: www.facebook.com/UPSalesianaEc/

Website Salesianer: www.salesianos.org.ec

